

はっこうび れいわ ねん がつ にち  
発行日 令和2年6月19日



だい51かい れいわ2ねんど だい1かいめ あんぜんいいんかい  
第51回 令和2年度 第1回目 安全委員会がありました！！

今回の安全委員会は令和2年度になり、はじめての安全委員会になりました。今回の報告ケ  
ースは、令和2年3月15日～令和2年6月1日までにあった暴力計8件の報告をしました。  
コロナウィルスの影響もあり、全体的に中高生の下級生に対する暴力が見られました。こ  
れからは学校も始まったので仲良くみんなで生活していきましょう！



### げんじゅうちゅうい 《 厳重注意がありました 》

高校生1名に対して厳重注意が行なわれました。委員のみなさんは非常に残念な思い  
で厳重注意をしました！厳重注意を行う時に、先生たちがどんな思いでしているのか  
なさんは知っていますか？1番はみなさんが将来ここを出て別の場所で生活を始めた  
きに、いろいろしたら暴力で解決をしてほしくないからです。いろいろすることがあ  
っても相手を傷つけることで解決するのではなく正しく言葉で解決してほしいという思  
いで厳重注意をしていることを忘れないでください。



今回の安全委員会では、厳重注意とは別に1名の高校生に対して、白ごろの生活の中で暴力が立て続  
けに見られたので、委員の方たちとお話をする場を設けました。内容は今後暴力をしないようにどう  
生活を送っていくのかを確認し合いました。高校生という立場で、いろいろ小中学生に対して不満に感  
うこともあるようです。しかし暴力で解決をしてはいけないことを伝えたので、みなさんも気をつけま  
しょう！

最後に… 厳重注意はみなさんを怒る場ではなく、みなさんの将来に向けて応援する場です！！

